

AWNI

Babinsa Kodim 1421/Pangkep Aktif dukung program cegah Stunting

HermanDjide - PANGKEP.AWNI.OR.ID

Apr 8, 2023 - 19:50



Babinsa Kodim 1421/Pangkep Aktif dukung program cegah Stunting

PANGKEP - Pelayanan terpadu (Posyandu) merupakan tempat pemeriksaan kesehatan balita pertama yang dilakukan di tingkat Kampung/Desa maupun Kelurahan. Biasanya, kegiatan tersebut dilakukan setiap sebulan sekali, meliputi penimbangan balita, pemberian vitamin A, pemeriksaan Ibu Hamil dan lainnya.

Babinsa Koramil 1421-02/Pangkep Serka Saparuddin terlihat aktif mendampingi warga pada kegiatan Posyandu Penimbangan dan pemberian Imunisasi terhadap anak balita di Posyandu RW 2 Bontojai Kelurahan Sibatua Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan. Sabtu (08/04/2023).

Serka Saparuddin mengatakan, di Posyandu bukan hanya terkait Vaksinasi pada balita namun juga melaksanakan pemeriksaan perkembangan anak. "Di posyandu juga dimanfaatkan untuk memantau tumbuh kembang anak. Seperti mengukur berat badan, tinggi badan, dan lingkar kepala anak diukur untuk mendeteksi sejak dini, jika terjadi hal-hal tidak diinginkan seperti kekurangan gizi atau stunting." Ujarnya.

Menurut Babinsa, dengan Posyandu diharapkan anak-anak bisa tumbuh besar dengan status kesehatan yang bagus. "Hal itu untuk mencegah stunting dan kami sebagai seorang Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul." Imbuhnya,

Koordinator Bidan PKM Bontoperak Darmawati, Str.,Keb mengatakan bahwa, dengan adanya peran keikutsertaan Babinsa di tengah-tengah petugas kesehatan sangat terbantu untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini. "Kegiatan Babinsa dalam melaksanakan pendampingan Posyandu khususnya Aktif mendukung program cegah Stunting serta mengajak dan menghimbau masyarakat yang mempunyai Balita untuk melaksanakan penimbangan bayinya sehingga perkembangan kesehatan bayi setiap bulannya bisa terpantau." katanya.

Konfirmasi melalui Via telepon Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han keberadaan Personel 1421/Pangkep di setiap kegiatan ataupun kejadian merupakan suatu bentuk tugas dan tanggung jawab serta dukungan kepada Pemerintah setempat.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 1421-02/Pangkep Serka Saparuddin untuk mendampingi Bidang dalam melakukan Posyandu Penimbangan dan pemberian Imunisasi terhadap anak balita dimana salahsatunya Program pemerintah mencegah Stunting, untuk memantau perkembangan kesehatan ibu dan Balitanya. Dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan, yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera". Ungkapnya.(Herman Djide)